

六甲アイランド

地域広報紙

2013年1月31日(木)発行
自治会報 第57号

発行人 北岡 英希
編集者 自治会 広報部
発行者 六甲アイランドCITY自治会
神戸市東灘区向洋町中2丁目8番地
TEL (078) 857-7375 FAX (078) 857-7376
H.P=http://www.ric.jp/
Mail=ric-jichikai@ricv.zaq.ne.jp
印刷 ㈱甲南堂印刷

新年の幕開けに思うこと

六甲アイランドCITY自治会
会長 北岡 英希

新しい年がスタートしました。六甲アイランドの海辺は「初日の出参拝」の人気スポーツともなっており今年もマリナーパーク近辺へ島内外から大変多くの皆さんが来られました。美しいご来光に感激された方々も多かったことでしょう。参拝のあと、まちのにぎわい創出実行委員会が準備してくれた振舞い酒も大変心に染みしました。

さあ今年はどうなるのでしょうか？私が今年一番楽しみにしている出来事は、神戸ベイシエラトンホテル&タワーズ様が敷地の北西で掘削を手掛けておられる「温泉」の完成です。

深さ1600mに及ぶ地下から温泉を汲み上げ、8月からはホテル内外の施設で温泉を楽しむことができるようです。有馬温泉に負けない良質



▲温泉掘削のために組まれた槽

の湯が出てくることを期待して止みません。

次に楽しみなのは「神戸レディーズフットボールセンター」の利用による活性化ではないでしょうか。特にここを拠点として練習や試合を行う「INAC神戸レオネッサ」チームが2月から本格始動します。日本代表選手を多く有するチームの方々と間近で接して応援できることは大きな楽しみです。住民の皆さんも是非スタンドから見学し声をかけてあげてください。

また、地元としてはセンターの正規利用時間外である早朝に、規定に沿った内容で利用ができますので、住民の皆さんからの利用提案を自治会にもお寄せください。



▲神戸レディーズフットボールセンターのオープニングセレモニーでハサミを入れる星川監督と大野選手と北岡会長

もう一つの楽しみは「バラ祭り」です。島内で咲く美しい花々の中で特に昨年、住民ボランティアグループ「RICローズガーデンファミリー」により生育された「バラ園」。そこで開催される5月のお祭りの時には多くの美しいバラが見られることでしょう。



▲バラ祭りの頃にはたくさんの花が咲き誇ります

さて、昨年末から年始にかけて、株価の上昇など経済にやや活気が戻って参りました。しかしながら六甲アイランド内では空き店舗も多いので今年には本当の意味で島内が温泉やスポーツ・文化イベントを梃子にした「脱皮」の年であればと願っております。

最近改めて学んだことですが、地域で生活していく上で大切な指標は「あいさつ」と「まちの美しさ」と言われています。



ます。地域住民同士の挨拶はとても大切であり、また気持ちのよいものです。特に目上の方や年長者の方から率先して声を出すことが大事だと教えられました。相手から返事がなくてもたくさんの挨拶を、あかるく元気に、いつでも、さきに、つづける、ことが大切だということ、また「まちの美しさ」を保つ秘訣は地域ぐるみで欠かさずまちの清掃をつづけていくことだということを他地区の自治会長さんから教えていただきました。六甲アイランドをより住みよいまち、「幸福度の高いまち」にできるよう自治会も心してこの一年取組んでいきたいと存じます。

最後になりましたが、六甲アイランドにお住まいの皆さんに於かれましては本年も益々佳い年でありますように心より祈念して年頭の挨拶とさせていただきます。



ツリー点灯式

昨年11月24日にツリーの点灯式が行われました。これは信和建設株式会社のご厚意により設置されたもので、クリスマスムードを盛り上げました。



第25回 R I C サマーマイブニングカーニバル

今期(昨年8月31日)のサマーマイブニングカーニバルは、25回目をむかえ、前期とは打って変わって非常に天候に恵まれ、過去最大の人出となりました。ゲームコーナーの売り上げも過去最大となり、各ステージは遅くまで盛り上がりました。



第10回六甲アイランド文化フェスティバル

今期(昨年11月25日)の六甲アイランド文化フェスティバルは第10回の記念大会となりました。神戸在住で旅をしながら歌を唄っているシンガーソングライター秋本節さんや、六甲アイランド在住のプロのゆかりの演奏家集団であるRICミュージシャンズを迎え素晴らしい歌や演奏に酔いしれました。毎年参加してくれる子供たちが毎回飛躍的に腕を上げていくのには驚かされます。



お問い合わせ先

六甲アイランドCITY自治会
(RICふれあい会館) 広報部 井藤まで
TEL 857-7375 FAX 857-7376
E-MAIL ric-jichikai@ricv.zaq.ne.jp

編集後記

今年は例年になく寒い冬となりました。インフルエンザが流行しています。皆様、体調管理には十分お気を付けください。



六甲アイランドCITY自治会 フォトコンテストのご案内

応募締切は2013年2月28日です。
みなさんどしどしご応募ください。

募集内容1

- テーマ “六甲アイランド”
- 部門 1. 小学生・中学生の部門
2. 高校生以上の部門

募集内容2

六甲アイランドまち情報ハンドブック(1万部以上発行)の表紙に使用する写真を募集します。六甲アイランドを代表するような写真をお待ちしております。

詳しくは六甲アイランドCITY自治会ホームページ
<http://www.ric.jp/> でご確認ください。

六甲アイランド 阪神・淡路大震災 メモリアル元気と感動!

ウォーク&ラン

今年も1月13日(日)に六甲アイランド 阪神・淡路大震災メモリアル元気と感動!ウォーク&ランが開催され、大人も子供も多くの方が参加されました。



▲マリンパークをスタートする“ラン”参加者

